

Entscheidenden Anteil an der wirtschaftlichen Entwicklung und dem Wohlstand unseres Landes tragen die IG Metall, ihre engagierten Mitglieder sowie kluge Unternehmer.

Im Laufe ihrer Geschichte ist es der IG Metall gelungen, ein neues Wertesystem mitzuentwickeln. Dazu gehörte auch die Idee, breiten Bevölkerungsschichten vielseitiges Wissen und Kultur zu vermitteln. Insbesondere nach Kriegsende ermöglichten die IG Metall und andere DGB-Gewerkschaften ihren Mitgliedern – zusammen mit unserer Einrichtung – den Zugang zu kulturellen Veranstaltungen. Sei es Oper, Ballett, Schauspiel oder das klassische Konzert. Für diese Arbeit sagen wir als Kulturgemeinschaft Danke und gratulieren zum Jubiläum!

Über diese Zusammenarbeit haben auch nichtorganisierte Berufstätige, Freiberufler, Freunde, Verwandte und Bekannte, Schüler und Rentner den Zugang zu wunderbaren Aufführungen gefunden und somit ihr Leben bereichert. Kulturvermittlung ist immer noch „unser Ding“ und das machen wir in unmittelbarer Nachbarschaft zur IG Metall nach wie vor sehr gerne! So arbeiten wir beide gemeinsam „für ein gutes Leben“.



Ulrike Hermann

*Mitglied des Vorstands und
Leitung der Geschäftsstelle
Kulturgemeinschaft Stuttgart*